

PRESSEMITTEILUNG

10.02.2023

Anmeldung zum 25. Landes-Musik-Festival beendet

Mit über 140 Anmeldungen von Chören und Orchestern wächst das Festival weiter

Das Landes-Musik-Festival (LMF) feiert dieses Jahr in Bruchsal sein 25-jähriges Bestehen. Dieser freudige Anlass kommt nicht allein, denn die Amateurmusikfamilie in Baden-Württemberg feiert nicht nur ein Jubiläum, sondern auch die höchsten jemals erreichten Anmeldezahlen. Bereits letztes Jahr in Göppingen wurde ein Anmelderekord mit über 100 beteiligten Ensembles erreicht. Schon im Folgejahr wird dieser mit über 140 Anmeldungen überboten. Das heißt, das Festival wird so groß wie nie und verspricht mit zusätzlichen Highlights und Sonderkonzerten ein umfangreiches Programm von früh bis spät. Am 24. Juni 2023 gestalten Musikerinnen und Musiker aus dem ganzen Land ihr gemeinsames Festival nach dem Motto "Musik ist das Beste". Sie zeigen die Bandbreite ihres musikalischen Schaffens in klassischen Streichorchestern, zeitgenössischen Opern, traditioneller und symphonischer Blasmusik, Chor- und Acappellagesang, Zither- und Akkordeonensembles sowie vielem mehr.

Das 25. Jubiläum wird auch in den Sozialen Medien gefeiert

Anlässlich des 25. Jubiläums ruft der Landesmusikverband Baden-Württemberg zu einer gemeinsamen Aktion unter den Mitwirkenden vergangener Festivals auf. Seit nunmehr einem Vierteljahrhundert bringt das Festival Musikerinnen und Musiker aus ganz Baden-Württemberg zusammen und bietet einmal jährlich eine Bühne für die ganze Vielfalt amateurmusikalischen Schaffens. Kurze Videobotschaften einzelner Engagierter oder ganzer Vereine sollen die Geschichte des Landes-Musik-Festivals beleuchten und ihre schönsten Erinnerungen und Festivalhighlights teilen. Die Videos erscheinen in den nächsten Wochen und Monaten auf den Kanälen des Festivals.

Teilen Sie mit uns Ihre Festivalhighlights der letzten Jahre. Wir freuen uns über Videobotschaften an die <u>info@landesmusikfestival.de</u> oder eine direkte Verlinkung des Festivalkanals auf Instagram und Facebook unter dem #25JahreLMF.



Suche nach Helferinnen und Helfer beginnt

Das größte Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg lebt auch vom Engagement der mitwirkenden Helferinnen und Helfer. Je höher die Anzahl der beteiligten Chöre, Orchester und Ensembles ist, desto mehr Helferinnen und Helfern sind gefragt. Gesucht wird tatkräftige Unterstützung bei Auf- und Abbau, Bühnenbetreuung sowie Beaufsichtigung des Kinder- und Jugendprogramms. Wer Lust hat, beim Landes-Musik-Festival in Bruchsal mitzuhelfen und ein Teil des Jubiläums zu werden, kann sich ab sofort auf der Website unter www.landes-musik-festival.de/mithelfen anmelden.

Das Landes-Musik-Festival 2023 wird veranstaltet vom Landesmusikverband Baden-Württemberg in Kooperation mit seinem Mitgliedsverband, dem Badischen Chorverband sowie der Stadt Bruchsal. Gefördert wird das Festival vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg und der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg.

Im Landesmusikverband Baden-Württemberg e.V. (LMV) haben sich vier Chor- und sieben Orchesterverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammengeschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles von Gesang- und Musikvereinen mit insgesamt rund 1 Million Mitgliedern. Jedes Jahr kooperiert der LMV bei der Ausrichtung des Landes-Musik-Festivals mit einem seiner Mitgliedsverbände.

Der **Badische Chorverband** (BCV) ist die größte Dachorganisation für Gesangvereine und Chöre in Baden. Mit rund 1.350 Mitgliedsvereinen und rund 55.000 Sängerinnen und Sängern ist er der viertgrößte Mitgliedsverband des Deutschen Chorverbands. Die Mitgliedschöre des BCV sind in regionalen Chorverbänden zusammengeschlossen.



Pressekontakt Landes-Musik-Festival

Samira Golderer

Projektleitung Landes-Musik-Festival Landesmusikverband Baden-Württemberg

Eisenbahnstr. 59 73207 Plochingen

Tel: 07153 92816-52

golderer@landesmusikverband-bw.de

www.landes-musik-festival.de

Fotorechte

Pressebilder finden Sie unter: www.landesmusikfestival.de/presse
Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im
Zusammenhang mit der Pressemitteilung zur Verfügung. Gerne stellen wir Ihnen
andere Formate und Motive zur Verfügung.